

Chers amis,

Comme beaucoup d'entre vous, sans doute, je regarde chaque semaine, le jeudi soir, le très précieux [Conseil Scientifique Indépendant \(CSI\)](#), qui nous apporte chaque fois une bouffée d'air frais d'intelligence, d'honnêteté et de courage.

Je vous recommande la séance de jeudi dernier, particulièrement intéressante.

René Chiche (que je connais et apprécie depuis que nous participons tous les deux au [Gouv](#)) y est profond et décapant.

Son échange avec Louis (Fouché) est enrichissant et éclairant.